

特赦令公布か

七・九事件の

責任者に對して

卅年革命及び七・九事件の直接の責任者は殆んど國外遂航に處せられてゐるが先頭から右の追放處分中の政治家の特赦歸國問題に付て各方面に論議せられ出

すに至つた、何れも此處數年間參政權の行使を停止されてゐるので勿論特赦令が出るとして單なる歸朝許可に止まるものと觀られてゐる、右に付て南大河州の執政官フローレス・ダ・

陸相の答辯

貴族院に於て

廿二日在塞日本總領事館の發表によると去る八日午前十時十七分開會された貴族院本會議に於て、荒木陸相の熱河討伐狀況報告ありたる後、土方氏立つて

「外交上國內不進出の方針により長城一帯に消極的戰法を執る」ことは我軍に多大の損害を與ふる虞あり、この際積極的に出で敵を撃滅するの意志なきか」との質問に對し、荒木陸相は「積極的關内進出に先だち我誠意を傳へ、支那側を沈撫に努めてゐる、一方平津地方の政情變化による處置を執る筈であるが、目下關東軍では萬全を期し餘機中である」と答へた

堀切善次郎氏

内閣書記官長へ

柴田内閣書記官長退の結果後任として前法制局官堀切善次休止し、爲替市場亦紐育及歐洲部氏任命せられ、新法制長官は市場休場の爲め全休の止むなき同局の黒崎參事官昇任と決定に至つたが、砂糖は六日後場再

米國の恐慌

日本經濟界への影響

◆その他化學肥料

◆有機肥料在品豊富

通信註文多少にかゝはらず歡迎

豊吉商店肥料部

Caixa Postal, 23 S. Paulo

日本人數十家族借地農を

求

◆◆◆

大面積の棉作地へ

◆位置

サンパウロ市より汽車にて六時間バカリス

ヨン政策に期待し株式下押氣味

乍ら短期新東百六十圓台を生

し、米、綿糸、人絹市場も強調

を述べてゐる、生糸市場は休業

前に比し各切五十圓方低落、先

物六百四十八圓現物四十圓安を

出禁止持續、伴ふインフレーション

を詐取し聖市方面に高飛した

手だから騙されぬ様豫め注意

するが肝腎

開、綿糸は七日商場より、人絹の白い口辯の上手な男で、是れ

は同日後場より、株式は八日後

まで既に文化殖民地在住の中尾

和田、千葉、渡邊の諸氏を始め

バラグースの松倉、今川、橋

本の諸商店から金品百數十ミル

を詐取し聖市方面に高飛した

クニヤ氏が廿一日ベトロボリ

スに於てゼツリオ大統領と會見

後デアリオ・ダ・ノイテ紙代表

に語つた處に依る、「大統領は

從來特赦令の公布には餘り積極

的態度をしてゐなかつたが、

政界有力者間に賛成論が盛頭し

て來たので、單なる歸國許可を

唱へてゐるが、爲替は八日より

對米を除き取引再開、十日市場

相場對英一志二片八分の三を唱

へてゐる(十三日總領事館着電)

張學良

爆彈見舞はる

【上海廿一日】北平を脱し國外

命準備中であると傳へられて

ある張學良は、目下當地佛蘭西

租界内に居住してゐるが、本日

彼の邸宅に何者か、ダイナマイ

ドクラデンセ線ボア、ニスベラ

ンサ摩より十八キロ米の地點に

居用處出し、ロッテ

大小各種地價一域五百疋、自

動車道路開通ノ地、御希望の方

は二十才位、身長約五尺三寸色

又してもソロ線バラグーフース方

面に邦人の詐欺漢が現はれ、善

良な植民者に迷惑を掛けてゐる

本人の言ふ處に依れば香川縣人

木正と云つてゐるが、年齢

十六歳未明サントス市グラサ。イケ

アミキ・マルチス八番に居住の日

本人阿部某は蒙て遺憾と思つた同僚

高田某と口論の末、高田は阿部の錢利な

刃物で斬り付け、阿部が其勢に倒した

のを見て逃亡した、一方阿部は直に同市

のサンタ・カーネで手當を受けていたが間もなく

高田某と口論の末、高田は阿部を銃殺した

トス署の手に捕はれ目下取調中の由詳報

を咎つて更に次號に報道するに至る

夫婦つて更に次號に報道するに至る

のを見て逃亡した、一方阿部は直に同市

のサンタ・カーネで手當を受けていたが間もなく

高田某と口論の末、高田は阿部を銃殺した

トス署の手に捕はれ目下取調中の由詳報

を咎つて更に次號に報道するに至る

